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Божье прикосновение - урок 1. 
 

 Марк 5:21-23: «И когда Иисус опять переправился 
в корабле на другую сторону, собралось к нему много 
народа: и он был близко к морю. 

 22- И, вот, приходит один из начальников синагоги, 
по имени Иаир; и когда он увидел его, он пал к ногам его, 

 23- И сильно умолял его, говоря, Моя маленькая 
дочь лежит при смерти: молю тебя, приди и возложи 
руки на неё, чтобы она исцелилась; и будет она жить.» 

 Представьте себе Иисуса и Иаира... Иаир имеет 
больную дочь, которая умирает, и Иисус соглашается 
посетить этого человека и его семью. Он начинает движение 
в направление их дома, чтоб исцелить больную дочь, и 
вдруг «на сцене» появляется женщина. Служение Иисуса 
Иаиру и его семье приостанавливается до тех пор, пока Он 
не вылечит  женщину, которая также быстро исчезает со 
сцены, как и появилась, затем Господь продолжает 
движение к дому Иаира, чтобы помочь  его дочери и его 
семье. 

 Здесь можно проследить несколько практических 
путей. Бог имеет дело с двумя группами людей. От дней 
Авраама нация Израиля была больна грехом. Несколько раз 
в вашей Библии вы встретите то, как Бог описывает историю 
детей Авраама и то, как их прогресс останавливается 
женщиной, которая выходит на сцену и задерживает 
внимание Господа, а потом исчезает «со сцены». 

1. В описании книги Генезис Бог имеет дело с Израилем 
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и описывает восстановление его как нации, и здесь 
же на сцене появляется Тамарь, которая на какое-то 
время задерживает на себе внимание и затем 
исчезает. 

2. Мы читаем Библию далее, проходим книгу Исход, 
потом блуждания народа Израиля по пустыне и 
перед тем, как читать о входе в обетованную землю, 
снова следует остановка. Мы встречаемся с 
женщиной-язычницей, блудницей по имени Раав, 
где читаем о работе над её духовными нуждами. 

3. История продолжается: дети Израиля шагают вокруг 
Иерихона и стены города падают. Они овладевают 
землёй, заканчивается книга судей, мы встречаемся 
с мадианитянами и филистимлянами, как вдруг 
появляется на сцене Руфь, языческая женщина, 
вышедшая замуж за господина жатвы. 

4. Продолжение следует. Перед нам Эсфирь. Она - 
избранница царя, которая становится впоследствии 
его женой и садится на трон. Затем и она исчезает. 

 Итак, эти истории проходят через всю Библию. 

 Сфокусируемся на нации Израиля. Нам показано на 
протяжении Ветхого Завета, а также Евангелия, что Господу 
нужно остановиться в процессе работ над нуждами народа 
Израильского и переключиться на нужды других. В данном 
случае - женщина с большой нуждой, падшая женщина. 
Женщина, которая умирает, очень больна и Господь хочет её 
исцелить. 

 Бог говорит, что когда Он закончит с этой женщиной, 
Он вернётся обратно к нации Израиля. 
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 Эта женщина символизирует церковь, 
называющуюся невестой Христа. 

 Марк 5:22 - 24 «И, вот, приходит один из 
начальников синагоги, по имени Иаир; и когда он увидел 
его, он пал к ногам его, 

 23- И сильно умолял его, говоря, Моя маленькая 
дочь лежит при смерти... 

 24- И Иисус пошёл с ним...» 

 Братья, Иисус пойдёт туда, куда Его приглашают: 
если вы пригласите Иисуса в ваш дом, Он придёт в ваш дом, 
если вы пригласите Его в вашу жизнь, Он придёт в вашу 
жизнь, если вы пригласите Его в вашу церковь, Он придёт в 
вашу церковь. 

 Стих 25- «И некая женщина, которая 
двенадцать лет имела кровотечение...» Эта женщина 
больна столько же, сколько живёт девочка Иаира (ей 
двенадцать лет). У женщины кровотечение длится 12 лет. 
Сколько существует народ Израильский, столько существует 
мир с больными и умирающими от греха. 

 Бог вывел народ Израильский из Египта, следил за 
их возрастанием, дал им место для проживания. Всё это 
время мир был болен грехом и умирающими людьми. 

 Заботит ли это Господа? Да, Он озабочен ими. 
Людям нужно прийти к Нему. В этом всегда и была разница. 
Бог дал Израилю закон, а язычники должны были искать 
Бога. Бог сошёл и вывел Израильтян из Египта, Египтяне же 
должны были Его искать. В этом отличие. 

 Господь избирает один народ и работает с ним, как 
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ни с каким другим народом. И вместе с тем Библия говорит 
всем: «Ищите Господа, когда можно найти его и 
призывайте, когда он близко.» 

 Потому эта женщина приходит к Иисусу, когда у 
неё есть нужда. 

 Марк 5:26. «И многое претерпела от многих 
врачей, и истратила всё, что имела, и нисколько не 
поправилась, но скорее пришла в худшее состояние». 

 У этой женщины кровотечение и никто не может 
его остановить, кроме Бога! Единственный выход, который 
поможет этой женщине стать здоровой, — это прийти к 
Иисусу. 

 Посмотрите на стих 27- «Когда услышала об 
Иисусе...» 

 Ей никто не стал мешать. Кто-то ей сказал что Иисус 
может помочь и она этому поверила и стала Его искать. Вот 
почему мы проповедуем Евангелие, вот почему мы говорим 
людям о Господе. Чтоб они поверили этому, чтоб поверили 
Иисусу, который может помочь им. 

 Стихи 27-28, заметьте: «Когда услышала об 
Иисусе, подошла к давке сзади, и коснулась одежды его. 

 28- Ибо она говорила, Если бы мне только 
одежды его коснуться, выздоровею.» 

 Знаете что у неё было? Она имела несовершенное 
знание, но у неё была вера. Она сказала: «Если только 
прикоснусь, то выздоровею». 

 Марка 5:29-30: «И тотчас источник крови её 
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высох; и она ощутила в теле своём, что исцелена от 
той беды. 

 30- И Иисус, тотчас зная в себе, что вышла из 
него добродетельная сила, обернулся в давке, и сказал, 
Кто коснулся моей одежды?» 

 Видите, это отличительная вещь? Бог имеет дело с 
Израилем и между этим появляется женщина, 
представляющая Церковь. Господь исцеляет прокажённого, 
наделяет зрением слепого человека, делает хромых 
ходящими, воскрешает людей из мёртвых. Но в этом случае, 
как ни в каком другом, Библия говорит о добродетели и о 
том, что этот праведный характер перешёл от Иисуса к 
женщине. 

 Когда Иисус исцелял прокажённых, этого не 
происходило. Когда освободил одержимого в Марка 5 этого 
также не произошло. Но когда Господь исцеляет женщину, 
символизирующую Церковь Нового Завета, Его праведность 
выходит из Него и переходит к ней, причём это даётся ей не 
только физически, но и духовно. 

 Вот что происходит, когда ты принимаешь 
спасение! Вы принимаете не только Иисуса, Он вкладывает 
Святого Духа в вашу внутренность и вы об этом даже не 
знаете. Многие вещи вам неизвестны в момент спасения. 

 Стих 31-33, заметьте: «И его ученики сказали ему, 
ТЫ видишь, что толпа теснит тебя, и ты говоришь, 
Кто коснулся меня? 

 32- И он посмотрел вокруг, чтобы увидеть ту, 
которая сделала это. 
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 33- Но женщина, боясь и трепеща, зная, что 
сделалось в ней, подошла и пала перед ним и сказала ему 
всю истину.» 

 Знаете ли вы, что тут происходит нечто, чего нет ни 
в каком другом чуде. Эта женщина разговаривает с 
Господом. Она изливает своё сердце Иисусу. Иисус 
откладывает все срочные дела и выслушивает женщину, 
изливающую Ему своё сердце. 

 Братья, в Ветхом Завете был храм, а внутри храма - 
Святое Святых. В Святом Святых пребывал Бог и большая 
завеса преграждала туда вход. 

 Но в отношение Церкви Нового Завета Библия 
говорит через послание Евреям, что у нас есть свободный 
вход к Богу через Его Сына. 

Эта женщина не только исцелена. Она имеет беседу с 
Иисусом. Это церковь. Вот какая картина. 

 Стих 34- «И он сказал ей, Дочь, вера твоя сделала 
тебя здоровой; иди с миром, и будь здорова от беды 
твоей.» 

 Заметьте, её вера сделала её здоровой, и после 
того, как Господь исцелил её, страх Господень убедил её 
рассказать Ему всё, что она сделала. Господь укрепляет и 
ободряет её сердце. 

 Видите как это работает? Вы не можете 
исповедовать ваших грехов прежде, чем будете спасены, 
потому что вы не знаете, какие они! После вашего спасения 
вы обнаруживаете, что вам нужно их всех исповедовать 
чтоб быть спасённым. Вам нужно продолжать принимать 
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спасение, потому что о присутствии многих грехов, которые 
вы исповедуете, вы даже не знали. 

 Посмотрите на последовательность: 

1. Женщина приходит к Иисусу. Она знает свою нужду 
и что только Иисус может восполнить её. Иисус 
наделяет её добродетелью и когда она получает Его 
праведность, она в страхе. 

2. Она боится осуждения Господа и исповедует Ему все 
те вещи, которые делала в своей жизни. 

3. Что Он делает? Он убеждает её и утешает её сердце, 
говоря: «Дочь, с этого момента и далее твоя вера 
сделала тебя здоровой.»  
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Божье прикосновение - урок 2. 
 
 Луки 8:43-48: «И женщина, имевшая 
кровотечение 12 лет, которая истратила на врачей всё 
имение своё, ни одним не могла быть исцелена, 

 44- Подошла сзади, и коснулась края одежды его: 
и тотчас кровотечение у неё остановилось. 

 45- И Иисус сказал, Кто коснулся меня? Когда все 
стали отрицать, Пётр и те, кто был с ним, сказали, 
Учитель, толпа теснит тебя и давит. И ты говоришь, 
Кто коснулся меня? 

 46- И Иисус сказал, Кто-то коснулся меня: ибо я 
чувствую, что добродетельная сила вышла из меня. 

 47- И когда женщина увидела, что не утаилась, 
она подошла, трепеща, и пав перед ним, объявила ему 
перед всем народом, по какой причине она коснулась его. 
И как тотчас исцелилась. 

 48- И он сказал ей, Утешься, дочь: вера твоя 
сделала тебя здоровой; иди с миром.» 

 Духовно и социально она была отверженной. Она 
была отстранена от поклонения Богу, от общения с другими 
мужчинами и женщинами. Она не могла быть в толпе. 

1. Просьба разочарованной женщины. (Луки 8:43: «И 
женщина, имевшая кровотечение двенадцать 
лет, которая истратила на врачей всё имение 
своё, ни одним не могла быть исцелена.»). 

 По пути Иисуса в дом Иаира встречается женщина, 
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которая очень больна. Лука информирует, что у неё 
кровотечение, длящееся двенадцать лет. Другими словами, 
— это женская проблема, связанная с маточными 
кровотечениями. 

 Фраза «кровотечение» в Евангелии от Матфея 
формирует английское слово «геморрагии.» У неё 
серьёзная потеря крови в связи с нарушением работы 
половых органов. Это делало её физически слабой, а также 
переносящей боль и стыд. Отвращение к ней в этом 
состоянии пришло из-за её физического состояния, которое 
вынуждало её быть церемониально нечистой согласно 
закона в Израиле, записанного  в книге Левит 15:19-27: «И 
если женщина имеет истечение, и истечение в теле её 
есть кровь, она будет отделена семь дней: и всякий, кто 
прикоснётся к ней, нечист будет до вечера. 

 20- И всё, на чём она ляжет в отделении своём, 
нечисто будет: и всё, на чём сядет, нечисто будет. 

 21- И всякий, кто прикоснётся к постели её, 
вымоет одежду свою, и омоется в воде, и нечист будет 
до вечера. 

 22- И всякий, кто прикоснётся к какой-либо вещи, 
на которой она сидела, вымоет одежду свою, и омоется 
в воде, и нечист будет до вечера. 

 23- И если это на постели её, или на какой-
нибудь вещи, на которой она сидела, когда он 
прикоснётся к этому, он будет нечист до вечера. 

 24- И если какой мужчина ляжет с ней вообще, и 
выделения её будут на нём, он будет нечист семь дней; 
и вся постель, на которой он лежит, будет нечиста. 
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 25- И если женщина имеет истечение крови 
своей многие дни из времени отделения её, или если она 
течёт дольше времени отделения её; все дни истечения 
её будут как дни отделения её: она будет нечиста. 

 26- Каждая постель, на которой она ляжет во 
все дни истечения своего, будет для неё как постель 
отделения её: и всё, на что она сядет, будет нечисто, 
как нечистота отделения её. 

 27- И всякий, кто прикоснётся к тем вещам, 
будет нечист, и вымоет одежду свою, и омоется в воде, 
и нечист будет до вечера.» 

  Это означало, что будучи нечистой, она не должна 
была присутствовать на церемонии поклонения в храме. 
Она также ограничена в посещении синагоги. Духовно и 
социально она была отвергнутой. Она не должна была 
находиться в толпе, окружающей Иисуса. Что если бы эти 
люди узнали об этом? Она ведь была нечистотой и могла 
сделать нечистым каждого, кто к ней прикасался. 

 Очень интересно то, что подвигло её рискнуть 
своей жизнью изоляции и смирения. 

 Её проблема доставляла ей очень большие 
трудности и огорчения, а также гигиенические проблемы. 
Страдания от болезни для неё были очень тяжкими, но 
добавлялось ещё пренебрежение людей, которое делало 
проблему ещё большей. 

 Марк говорит, что она пришла в ещё худшее 
состояние, потратив деньги на докторов. 

 Марк 5:26: «И многое претерпела от многих 
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врачей, и истратила всё, что имела, и нисколько не 
поправилась, но скорее пришла в худшее состояние...» 

 Доктора не только не помогли ей, но доставили ей 
ещё больше страданий. 

 Иудейский талмуд описывает предписания для 
медицинского вмешательства в отношение такой болезни. 
Он описывает по меньшей мере одиннадцать различных 
методов лечения. Это могли быть тоники, которые могли 
быть эффективными, а также другие методы, близкие к   
предрассудкам. (Такое лечение выглядело следующим 
образом: сварить три яйца, добавить персидскую луковицу 
в вине и выпить эту смесь. Либо выкопать семь канав и 
сидеть с ними рядом, когда в них горит виноград. Другое 
средство — это носить пепел яйца страуса в льняном 
мешочке летом и в хлопковом мешочке - зимой; также 
нужно было носить зёрна ячменя, которые нашли в навозе 
белой ослицы. Женщина, несмотря на слабость, всё 
перепробовала, но без успеха. 

 Решение прикоснуться к Иисусу. (Лука 8:44: 
«Подошла сзади, и коснулась края одежды его: и тотчас 
кровотечение у неё остановилось.» 

 Эта разочарованная, больная женщина имела 
твёрдую веру в Иисуса Христа. Она не теряла этой 
уверенности, когда добиралась сквозь толпу к Иисусу, не 
смотря на слабость и препятствия на пути. 

 Зная левитские правила, которые исключали её из 
общества, она всё же идёт на большой риск, не боясь, что её 
застанут в обществе в таком состоянии. Это грозило 
исключением и удалением из общества. Она использует 
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свой шанс и с большим желанием продвигается к Иисусу. 
Всё благодаря вере; она верила, что если только коснётся 
края одежды Иисуса, то будет здорова. 

 Не желая быть замеченной, она подошла сзади 
Господа. Как она пробиралась через толпу, я не знаю. В 
какие-то моменты она, возможно почти ползла, но всё-таки 
она добралась до Иисуса и коснулась края Его одежды. 
Слова «край одежды» не говорит о конце, окончании Его 
одежды или штанов. Эта женщина в действительности 
коснулась кисточки на одежде Иисуса. Наружная одежда, 
накидка или плащ, были прямоугольный формы и имели 
четыре кисточки на каждом конце. Их носили все люди, 
послушные предписаниям закона. (Числах 15:37-41. «И 
сказал Господь Моисею говоря, 

 38- Скажи детям Израиля, и прикажи им, чтоб 
они сделали себе бахрому на краях одежд своих в роды их, 
и чтоб они поместили на бахрому краёв голубую ленту: 

 39- И будет она тебе вместо бахромы, чтобы 
вы смотрели на неё, и помнили все заповеди ГОСПОДА, и 
исполняли их; и чтобы вы не искали по сердцу вашему и 
глазам вашим, по которым вы привыкли блудить: 

 40- Чтобы вы помнили, и исполняли все заповеди 
мои, и были святы для Бога вашего. 

 41- Я-ГОСПОДЬ Бог ваш, который вывел вас из 
земли египетской, чтоб быть вашим Богом: я-ГОСПОДЬ, 
Бог ваш.» 

 Второзаконие 22:12: «Сделай себе бахрому на 
четырёх четвертях одеяния твоего, которым ты 
покрываешь себя.») 
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 Оно было настолько особенным, что его 
использовали для покрытия тел умерших. 

Эта бахрома, или кисточка, представляла полностью Божье 
слово. Кисточка имела пять двойных узлов, что 
представляло первые пять книг Библии. Таких кисточек 
было четыре пары между пятью узлами. Первые три 
перевязи имели семь, восемь и одиннадцать перевязей, 
всего 26. Это имело определённое значение, потому как 
число 26 имеет численное значение с именем Бога (каждая 
еврейская буква имеет численное значение). Передние 
связки имели 13 перевязей. Это число имеет численное 
значение, означающее один. Предназначение кисточек - 
указывать на то, что «Господь един». 

 Кисточки были сделаны из семи белых ниток (цвет 
чистоты и совершенства), которые переплетались с голубой 
ниткой (цвет слуги). Эта голубая нитка является прекрасной 
картиной Христа, который был страдающим слугой, 
безгрешным и абсолютно совершенным. Голубой цвет 
символизирует Бога на небе. Тронная комната Бога была 
голубой согласно Исхода 24:10: «И они видели Бога 
Израилева: и была под ногами его как бы мощёная 
работа из сапфирового камня, и как бы тело неба, в 
ясности своей.» Где иудеи брали этот цвет? Они добывали 
краску из стенок ракушек, находящихся в Средиземном 
море. Когда ракушку разбивали, выделялась жёлтая 
жидкость, которая превращалась в розовый или голубой 
цвет, в зависимости от того, сколько она находились на 
солнце. Если было облачно, она делалась розовой. Если был 
ясный солнечный день, - делалась голубой. Тысяча ракушек 
требовалась для того, чтоб покрасить одежду, и это делало 
цвет особенно ценным, более ценным, чем золото. Голубой 
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цвет нужен был, когда кто-то умирал. 

 И снова мы имеем картину Христа, 
пожертвовавшего свою жизнь ради того, чтобы мы могли 
пойти на небо. 

 Интересно заметить, что когда иудеи молились, 
они брали все четыре угла своего покрывала в свои руки, что 
представляло 613 заповедей Пентатеаха. 

 Свет измеряется приспособлением, называемым 
нанометр. Два бельгийских учёных обнаружили, что цвет 
приобретается в результате сильного свечения, пик 
которого приходится на отметку 613 нанометра. Разве это не 
интересно? Потому значение кисточек на одежде имело 
тройное значение: 

• Это означало идентификацию иудеев с одним 
избранным Божьим народом. 

• Это напоминало о Божьем слове и Его заповедях. 

• Это было напоминанием о Господе, которому они как 
народ принадлежат. 

 Женщина, прикоснувшаяся к кисточке, была сразу 
же исцелена. Это напоминает нам о том, что мы находим 
освобождение и исцеление в Божьем слове. Мы обретаем 
победу над всевозможными привязанностями, склоняясь 
ко Христу и принимая Его господство над нашей жизнью. 
Мы Ему принадлежим. 

 То, с какой скоростью была исцелена эта женщина, 
указывает на величину Христовой силы. Иисус мог сразу 
сделать то, что не могли доктора сделать за двенадцать лет. 
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 Это иллюстрирует то, что происходит при нашим 
спасении. Дурные привычки, которые люди пытаются 
безуспешно бросить, очень быстро побеждаются, когда они 
приходят к Иисусу Христу. Когда Христос спасает нас, Он это 
делает сразу. Когда вы вкладываете вашу веру в Христа, вы 
становитесь одним целым с Ним. Пребывание в Господе, 
доверие Ему, укрепит вас. Об этом сказано в книге Исайя 
40:31: «А надеющиеся на Господа обновят силу свою; они 
поднимутся на крыльях, как орлы; они побегут, и не 
устанут; и пойдут они, и не ослабеют.» 

 Слово «надеющиеся» означает «скрутить» или 
«связать вместе верёвку». Те, которые хотят укрепиться и 
вознестись к горам, словно на орлиных крыльях, нуждаются 
в ежедневном «скручивании, переплетении связывании» 
своей жизни с жизнью Господа Иисуса Христа. Когда ты 
идёшь с Богом, приближаешься к Нему, ты развиваешь 
настоящую, твёрдую веру. 

 Осознание Иисуса. (Лука 8:45-46: «И Иисус сказал, 
Кто коснулся меня? Когда все стали отрицать, Пётр и 
те, Кто был с ним, сказали, Учитель, толпа теснит 
тебя и давит, и ты говоришь, Кто коснулся меня? 

 46- И Иисус сказал, Кто-то коснулся меня: ибо я 
чувствую, что добродетельная сила вышла из меня.») 

 Во всей этой толчее, в огромной толпе, Иисус вдруг 
неожиданно делает необычное заявление: «Кто-то 
прикоснулся ко мне.» 

 Когда Господь делает такое заявление, люди вокруг 
него чувствуют, что что-то пошло не так. Лука говорит, что 
ученики стали отрицать. Пётр думает, что утверждение 
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Господа необычно из-за толпы окружающего народа. Он по 
сути говорит: «Имея вокруг столько народа, что ты 
имеешь ввиду, говоря «Кто-то ко мне прикоснулся»»? 

 Иисус отвечает на вопрос Петра, утверждая, что 
когда к нему кто- то прикоснулся, из Него вышла сила. Что 
же Он имел ввиду, говоря: «Сила вышла из меня»? Слово 
«добродетельная сила» значит динамическая сила. 

 Римлянам 1:16: «Ибо я не стыжусь евангелия 
Христова: ибо оно есть сила Божья ко спасению каждому, 
кто верит; иудею во-первых, и также греку.» 

 Это слово (сила) не используется здесь в 
моральном смысле. Иисус не говорит, что Он потерял 
чистоту. Сила Христова в действительности была вовлечена 
в исцеление, потому что «сила» Господа Иисуса Христа 
могла исцелить эту женщину полностью, в один момент. 

 Разрешите мне добавить, что сила, вышедшая из 
Господа в момент, когда эта женщина прикоснулась к Нему, 
не расслабила Иисуса, не убавила Его силы. Сила Господа 
Иисуса Христа не может быть уменьшена, как и сила солнца, 
используемая для обогрева вашего дома. Какой во всём 
этом урок для нас. Та же сила, которая использовалась для 
изменения жизни женщины, доступна сегодня вам и мне 
для того, чтобы спасти нас, а также изменить наши жизни. 

 Некоторые могу спросить: «Я думал, Иисус знает 
всё? Разве Он - не Всеведущий и Всезнающий?» Ответ: «Да!» 
Господь не игнорировал того, кто прикоснулся к Нему. Он 
точно знал, когда, где и кто к Нему прикоснулся. Причина 
вопроса, который Он задаёт, кроется не в том, чтобы помочь 
себе отыскать ту, которая это сделала, а для того, чтобы 
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ободрить женщину, которая к нему прикоснулась и чтобы 
она могла исповедать то, что с ней произошло. Он желал, 
чтоб женщина выступила вперёд и показала себя. Иисус 
хотел показать ей и всем окружавшим Его, что Его одежда 
не содержала никаких магических качеств, но то, что 
способствовало её исцелению, так это её вера. Это не 
первый раз, когда Бог задает риторические вопросы, 
вопросы, на которые Он уже знает ответ. 

 Это случилось в Эдемском саду после 
грехопадения Адама и Евы. Генезис 3:9: «И воззвал Господь 
Бог к Адаму, и сказал ему, Где ты?» 

  Этот вопрос задан для того, чтобы побудить их к 
исповеданию. 

 Бог задаёт такой же риторический вопрос Каину 
после того, как тот убил Авеля. 

 Генезис 4:9-10: «И сказал Господь Каину, Где 
Авель, брат твой? И он сказал, Не знаю: Разве я сторож 
брату моему? 

 10- И сказал он, Что ты сделал? Голос крови 
брата твоего взывает ко мне от земли.» 

 Как видите, Бог знал, где был Авель и что сделал 
Каин. Он желал исповедания Каина. 

 Иисус желает преподать толпе урок. Он знал, что 
женщина была нечистой, была в ужасном состоянии и 
великой нужде. Он хотел, чтобы люди знали, что у Него есть 
сила очистить их и восполнить их нужды. Этот урок 
приводит нас к Голгофскому кресту. 

 В своей книге «Написанная на крови» Роберт 



19 

 

Колеман рассказывает историю о малом мальчике, чья 
сестра нуждалась в переливании крови. Доктор пояснил, 
что у неё была та же болезнь, которая была у мальчика, 
выздоровевшего двумя годами ранее. Её единственным 
шансом выздороветь было переливание крови того, кто уже 
победил эту болезнь. Поскольку оба ребёнка имели 
одинаково редкую кровь, то мальчик был идеальным 
донором. 

– Отдашь ли ты свою кровь Марии?- Спросил доктор. 
Джонни медлил с ответом. Его нижняя губа стала 
дрожать. Потом он улыбнулся и сказал: 

– Конечно! Это ведь для моей сестры! 

 Вскоре обоих детей завезли в больничную палату. 
Маленькая Мария была слабой, бледной и худой, а Джонни 
был подвижный и здоровый. Глядя друг другу в глаза, они 
не разговаривали. Джонни печально смотрел на свою 
сестру. Когда медсестра ввела иглу в его руку, улыбка 
Джонни угасла. Он наблюдал, как багрово-красная кровь 
текла ярким потоком по трубке. 

 Когда процедура заканчивалась, его слабый, 
дрожащий голос нарушил тишину палаты. Посмотрев 
своими большими глазами на человека, стоящего над ним, 
он произнёс: 

– Доктор, когда я умру? 

 Только тогда доктор осознал, почему Джонни 
медлил, и его губа дрожала, когда спрашивали его 
разрешения на переливание крови. Он думал, что, отдавая 
свою кровь сестре, он отдаёт свою жизнь. 
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 В этот короткий момент он принимал большое 
решение - отдать свою жизнь за меньшую сестру! Но 
Джонни не нужно было умирать для спасения своей сестры. 

 Состояние каждого из нас было намного серьёзнее, 
чем у Марии, и требовалась, чтоб Господь Иисус Христос 
отдал не только свою кровь, но и жизнь свою на кресте. 
Иисус взял на себя наши грехи и грехи всего мира. Он 
идентифицировал себя с грешным человеком так же, как 
идентифицировал себя с кровоточащей женщиной, чтоб 
тем самым показать, что Он понимает нашу нужду и может 
её восполнить. Он заплатил великую цену, умирая за мои 
грехи и ваши, чтоб мы могли быть чистыми, прощёнными, 
имея жизнь вечную. Благодаря тому, что Иисус сделал на 
кресте, обладая видимой твёрдой верой в Иисуса Христа и 
доверяя Ему в вечном спасении, мы оправданы и 
объявлены праведными перед Богом, Отцом небесным. 

 2 Коринфянам 5:21: «Ибо он сделал того грехом 
за нас, кто не знал греха; чтобы мы сделались 
праведностью Божьей в нём.» 

 Филиппийцам 3:9: «И найтись в нём, имея не 
свою собственную праведность, которая от закона, но 
ту, которая через веру Христа, праведность, которая 
от Бога, по вере...» 

 Откровение выздоровевшей женщины. (Лука 
8:47: «И когда женщина увидела, что не утаилась, она 
подошла, трепеща, и пав перед ним, объявила ему перед 
всем народом, по какой причине она коснулась его, и как 
тотчас исцелилась.») 

 Марк повествует в своём евангелии, что Иисус 
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смотрел вокруг, ища эту женщину. В слово «смотрел» 
вложен особый смысл. Это указывает на то, что для этого 
понадобилось какое-то время. 

 Марк 5:32: «И он посмотрел вокруг, чтобы 
увидеть ту, которая сделала это.» 

 Женщина поняла, что не может спрятаться от 
Господа. Его взгляд убедил её в этом. Кроме того, мы также 
не сможем спрятаться от Него. 

 Эта истина актуальна в момент, когда мы делаем 
какое-либо зло, даже если мы знаем, что никто во всём 
мире не видит нас. Так же она побуждает нас к деланию 
добра, когда по-прежнему никто нас не видит. Когда вы 
верны и делаете, что должно, Господь знает об этом. Какая 
благословенная мысль! Давайте будем внимательны к тому, 
что мы делаем, чтобы когда наши глаза встретятся с глазами 
Всевидящего, нам не пришлось опустить в стыде свою 
голову. 

 Когда женщина поняла, что не может спрятаться от 
Господа, она подошла к нему, «трепеща». Она в страхе и 
трепете упала перед Господом, затем рассказала людям обо 
всём, что было с ней не так и подтвердила, что когда 
прикоснулась к Иисусу, сразу выздоровела. Кровотечение, 
длившееся двенадцать лет, остановлено! 

 Разрешите мне сказать вам нечто. Если вы 
обременены грешными привычками, которые хотите 
побороть, знайте: Иисус Христос может дать вам силу для 
победы в тот же момент. Если вы не знакомы с Господом, 
тогда вложите свою веру в Него уже сегодня, прежде чем 
будет навечно поздно. 
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 Одна женщина взяла своих внуков (четырёх и шесть 
лет), чтоб провести день в Диснэй Лэнд(е). В процессе дня 
она купила каждому маленький флажок. Несколько раз они 
останавливались, чтобы посмотреть марширующий оркестр 
игрушечных солдатиков, и каждый раз, когда оркестр 
проходил мимо них, мальчики приходили в восторг. 

 Вдруг в какой-то момент бабушка осознала, что 
четырёхлетнего мальчика нет. Она была в панике! Стала 
искать везде, выкрикивая его имя и пробираясь сквозь 
толпы народа. Когда она села, чтобы передохнуть и 
подумать над тем, что и как делать, то вновь увидела 
шагающих оркестрантов, игрушечных солдат. В конце строя, 
счастливо улыбаясь и размахивая флажком, шёл маленький 
Микки, наслаждаясь моментами жизни и не осознавая того, 
что он кем-то потерян! 

 Это напоминает картину мира, в котором мы 
живём. Многие идут путём наслаждения, не обращая 
внимания на Отца, озабоченного погибелью, грозящей им. 

 Но в один день...в один день...оркестр перестанет 
играть. Придёт смерть, жизнь закончится. Тогда и только 
тогда те, кто не познал Господа, осознают, что они в числе 
погибших, но будет слишком поздно. 

 Доверься Господу сегодня! 

 2 Коринфянам 6:2: «(Ибо он говорит, Я услышал 
тебя во время понимаемое, и в день спасения помог тебе; 
вот, теперь принимаемое время; вот, теперь день 
спасения.)» 

 Подтверждение Господа. (Лука 8:48: «И он сказал 
ей, Утешься дочь: вера твоя сделала тебя здоровой; иди 
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с миром.») 

 Не забывайте, что эта женщина напугана до смерти. 
Она боится людей, зная что нечиста, она боится Иисуса, 
потому что тайно к нему прикоснулась. Она в 
замешательстве, я уверен, и думает: «Что со мной будет?» 

  Но Иисус уверенным голосом, с нежностью и 
вниманием говорит, что всё будет хорошо: «Утешься, 
дочь» Иисус говорит, чтобы она была смелее, ободрилась. 
Это и есть значение слова «утешься.» Продолжая, Он 
говорит: «Иди с миром, вера твоя сделала тебя 
здоровой.» Говоря «сделала тебя здоровой», Он имел ввиду, 
что теперь она навсегда выздоровела. Иисус заверил её, что 
болезнь к ней больше не вернётся. Её проблема решена раз 
и навсегда. 

 Христова проповедь сегодня такая же. Имея 
видимую, твёрдую веру в Иисуса Христа, вы также можете 
быть смелыми, ободрёнными, имеющими мир. Господь 
может сделать вас здоровыми умственно, эмоционально, 
духовно и физически. Так же как и болезнь этой женщины, 
грех делает тебя нечистым, безнадёжным, изолированным 
от Бога. 

 Исайя 59:2: «Но беззакония ваши произвели 
разделение между вами и Богом вашим, и грехи ваши 
сокрыли лицо его от вас, чтобы он не слышал.» 

 Христос обладает достаточной силой, чтобы 
полностью очистить вас от всякого греха, если вы 
доверитесь Ему. 

 Возлюбленные, мы должны быть людьми веры. К 
этому нас побуждает писание. 
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 Римлянам 1:17: «Ибо в нём открывается 
праведность Божья от веры к вере: как написано, 
Праведный верой жить будет.» 

 Галатам 2:20: «Я распят с Христом: тем не менее 
я живу; однако не я, но Христос живёт во мне: и жизнь, 
которой я теперь живу во плоти, я живу верой Сына 
Божьего, который возлюбил меня, и отдал себя за 
меня.» 

 Евреям 11:6: «Но без веры невозможно угодить 
ему: ибо тот, кто приходит к Богу, должен верить, что 
он есть, и что он есть награждающий тех, кто 
старательно ищет его.» 

 Африканская импала может прыгать в высоту более 
3-х метров и покрывать расстояние более 10-ти метров. 
Вместе с тем эти удивительные животные могут 
содержаться в заграждениях зоопарка с высотой стен в 3 
метра. Это животное не прыгнет, если не увидит, где 
приземлятся его лапы. Вера — это способность доверять 
тому, что не видно. Имея веру, мы освобождены от шатких 
заслонов жизни, и только страх держит нас в заключении. 

 Евреям 11:1: «Вера же есть субстанция того, на 
что надеются, доказательство невидимого.» 

 Вера в Бога вдохновляет нас на оптимизм, 
благодаря чему мы получаем духа ожидания того, что 
сделает Бог. Однажды в Бирме Адонирам Джатсон лежал в 
вонючей тюрьме, имея около 15 кг гремящих цепей на 
своих ногах, прикованных к бамбуковому дереву. Другой 
заключённый сказал с издевкой на лице: «Доктор 
Джатсон, что насчёт прогресса обращения язычников?». 
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Ответ Джатсона последовал незамедлительно: «Прогресс 
такой же яркий, как и Божьи обещания.» Адонирам 
Джатсон был человеком, живущим верой. Он знал, что Бог 
наблюдает за его жизнью, как сокол, сканирующий летнее 
болото. Он наблюдает и за тобой также. 

 В ужасные дни бомбардировки, один отец, держа 
своего маленького сына за руку, убегал от падающего 
здания, в которое попала бомба. Перед ними была большая 
яма, образовавшаяся от взрыва ранее. Ища укрытия, как 
можно скорее, отец прыгнул в яму и протянул руки, чтобы 
поймать сына. В страхе, слыша только голос отца, 
побуждающий его прыгнуть, мальчик ответил: «Я не вижу 
тебя!» Отец подняв глаза к небу, окрашенному в красно-
оранжевый цвет от пламени огня, охватившего здание, 
призывал сына последовать за ним: 

– Но я не вижу тебя! 

– Прыгай! 

 Мальчик прыгнул, потому что доверял своему отцу. 

 Возлюбленные, христианская вера делает нас 
способными выдерживать столкновения с трудностями 
жизни и самой смертью не потому, что мы можем видеть. 
Мы лишь верим, что нас видит Тот, кто больше нас. 

 Мы не знаем всех ответов, но мы знаем самого 
Всемогущего Бога! 


